



Foto: mostropolis.at

(V. l.) Andreas Ennser (Obstbauverband Mostviertel), Sigrid Huber, Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf (ÖVP), NÖ Mostkönigin Elena I. Obergmeiner, Andrea Wagner (Landwirtschaftskammer NÖ), NÖ Mostkönigin-Stellvertreterin Katharina I. Selner, Michael Oberaigner (Obstbauverband Mostviertel) und Theresa Alkin

KRÖNUNGSFEST

Mostkönigin gekrönt

MOSTVIERTEL. Bei einem Festakt in der Hafnerbar der Firma Hafnertec wurde Elena Obergmeiner aus Konradsheim zur Mostkönigin Elena I. gekrönt. Ihr zur Seite wird als Stellvertreterin Katharina I. Selner aus Purgstall stehen. Anlässlich der Feierlich-

keiten präsentierte Augustin Frühwald, Primus-Stellvertreter der Mostbarone, die beiden Jungmoste 2023: den Jungspund „classic“ sowie den Jungspund „elegant“.

Alle Inhalte zum Thema

RICHTIGSTELLUNG

Kein FPÖ-Politiker

HAAG. In unserer vergangenen Ausgabe (KW 48) wurde der neue Präsident der NÖ Industriellenvereinigung Kari Ochsner fälschlicherweise als gebürtiger Haager und FPÖ-Politiker bezeichnet.



Foto: IVNÖ/Christian Holzinger

Unternehmer Karl „Kari“ Ochsner

Beides möchten wir an dieser Stelle richtig stellen. Karl Ochsner, der Kari genannt wird, um eine Verwechslung mit seinem Vater auszuschließen, wurde in Linz geboren und lebt in Leonding. Bevor er 2008 das Familienunternehmen mit Standort in Haag, Amstetten und St. Peter übernahm, machte er beim deutschen IT-Konzern Xerox Karriere. Der Wärmepumpenhersteller vertritt zwar grüne Energietechnologien, steht aber für „Dekarbonisierung mit Hausverstand, denn wenn es noch nicht ausreichend Alternativen gibt, können wir der Industrie nicht das

Gas abdrehen“. Politisch kommt der 49-Jährige aus dem ÖVP-Umfeld. Er hat gute Kontakte zu allen Parteien. Auch zur FPÖ. Das brachte ihm fälschlicherweise den Titel des FPÖ-Politikers ein. Der Trauzeuge von Ex-Vizekanzler Heinz Christian Strache sieht diese Angelegenheit als „rein privat“. Der Kontakt zu Strache ist abgerissen.

STEUERBERATER FELDHOFER

Feldhofers Expertenteam überzeugt mit Kompetenz und Know-how

AMSTETTEN. Hinter der erfolgreichen Steuerberatungskanzlei stehen viele erfahrene Mitarbeiter.

Jede erfolgreiche Zusammenarbeit lebt vom Vertrauen in seinen Partner. Dieses Prinzip verfolgen die Steuerexperten der Wirtschaftstreuhand Feldhofer in Amstetten auf allen Ebenen. Egal ob es sich um Ein-Personen-Unternehmen, Personengesellschaften oder andere Gesellschaftsformen handelt. Das Expertenteam kennt die Herausforderungen seiner Klienten! Geschäftsführer Mag. Christian Feldhofer, der seit Jahrzehnten in der Steuerberatung tätig ist, wird seit einigen Jahren tatkräftig durch den WU-Absolventen Michael Bach, der im April 2023 die Steuerbera-



Waltraud Hegenberger, Michael Bach und Susanne Semeck kümmern sich um die steuerlichen Herausforderungen der Klienten.

Foto: Agentur ...und Punkt

terprüfung erfolgreich absolvierte, in der steuerrechtlichen Beratung im Kanzleialltag unterstützt. Neben den beiden geprüften Steuerberatern

stehen Waltraud Hegenberger und Mag. Susanne Semeck den Klienten vorrangig im Bereich der Bilanzierung und der Erstellung von Steuer-

erklärungen zur Seite. „Ich begleite viele Unternehmer seit mehr als drei Jahrzehnten in Steuerfragen, da baut man natürlich eine Verbindung zueinander auf“, meint etwa Waltraud Hegenberger.

Diese Mischung aus jahrelanger Erfahrung und Kenntnis über die neuesten Änderungen der steuerlichen Beratungspraxis ergänzen sich perfekt und bieten den Klienten optimale Ansprechpartner in allen unternehmerischen Belangen.

Feldhofer Wirtschaftstreuhand GmbH
Arthur-Krupp-Straße 1
3300 Amstetten
Telefon: 07472 68468
E-Mail: office@bestensberaten.at
Website: bestensberaten.at